

卒業生との絆ニュースNo. 177 箱根駅伝予選会の結果報告

卒業生の皆様へ

去る10月19日に行われました第90回箱根駅伝予選会の結果を報告させていただきます。

当日は齋藤学長も会場に姿を見せ、学生達に熱い声援を送りました。

我が千葉大学は予選会に11年連続出場中です。
今年の予選会は44校中、36位、ただし千葉大記録を大幅に更新の快挙でした。

まだまだ道のりは遠いですが、いつの日か、箱根路で後輩達が力走する姿を夢見て、これからも応援よろしくお願いします。

なお、陸上部長距離ブロック長の前野君から以下のメッセージを頂きました。

+++++

卒業生の皆様へ

陸上部長距離ブロック長を1年間務めて参りました。前野雅敬です。

この度は第90回箱根駅伝予選会に千葉大学を代表して出場させていただきました。皆様からのたくさんの応援やサポートをいただき、選手一同全力で走り抜くことが出来ましたことを深く感謝申し上げます。

総合記録は11時間28分19秒でした。
気候にも恵まれて、2年前の大学記録を約13分も上回る好記録で千葉大学の新記録を打ち立てることが出来ました。
順位についても昨年の42位から36位へ、大幅に上げることが出来ました。
選手一人一人が力を出せた結果だと思っております。

この日をもちまして長距離ブロック長は2年生の志賀へと交代し新体制となります。主力へと成長しつつある下級生を軸にさらなる記録の更新を目指していきます。

最後になりましたが、今大会の出場に際してたくさんの応援をしていただきありがとうございました。次回大会でも良い結果報告が出来るように、卒業生の皆様からのご支援を糧に部員全員が練習に励んで参ります。

+++++

予選会の様子

http://www.chiba-u.ac.jp/general/alumni/graduate/kizuna_news/pdf/20131023kizunanews_177-4.pdf